

### **MISE EN CHANTIER D'UN PROJET MAJEUR D'EXPANSION À GRAVELBOURG**

Le ministre de l'Éducation, M. Don Morgan, s'est joint aujourd'hui à des élèves, des membres du personnel enseignant, des dignitaires et des représentants de la Division scolaire Prairie South, pour célébrer la mise en chantier d'un projet majeur de rénovation et d'expansion combinant une école primaire et une école secondaire à Gravelbourg. Le gouvernement de la Saskatchewan a engagé près de 10 millions de dollars pour appuyer ce projet.

« Nous sommes d'avis que notre investissement continu dans les écoles de la Saskatchewan aura une incidence positive et directe sur la réussite future de nos élèves », a déclaré M. Morgan. « Cette rénovation et cet agrandissement bénéficieront à l'ensemble de Gravelbourg pour de nombreuses années à venir, et offriront aux élèves encore plus de possibilités d'apprentissage. »

Le projet comprend l'ajout de 1100 mètres carrés ainsi que la rénovation de l'école secondaire actuelle, ce qui permettra d'accueillir environ 300 élèves de la prématernelle à la 12<sup>e</sup> année. L'école sera dotée de cinq nouvelles salles de classe, d'un espace consacré aux arts pratiques et appliqués, d'une nouvelle bibliothèque et médiathèque, d'espaces communs et polyvalents et de nouveaux bureaux administratifs. Le projet rattachera les 47 places de la garderie Play & Learn à l'école secondaire existante. Ainsi seront abritées sous un même toit les installations d'apprentissage de la petite enfance, de l'élémentaire et du secondaire.

« Les travaux de préparation effectués par le personnel et la communauté se sont avérés exceptionnels », a affirmé le directeur de l'éducation de la Division scolaire Prairie South, M. Shawn Davidson. « Le Conseil scolaire est ravi qu'autant de nos concitoyens aient été disposés à participer aux étapes de planification. Maintenant, nous avons hâte de voir le tout se concrétiser. Il s'agit d'une période très stimulante pour les écoles de Prairie South. »

« Je crois que la nouvelle école représente un nouveau départ, non seulement pour les élèves, mais aussi pour la communauté », a ajouté Chantel Hoag, élève de la 6<sup>e</sup> année. « Nous laissons un peu de notre histoire à l'école élémentaire de Gravelbourg, mais nous nous ferons d'autres souvenirs dans notre école transformée. »

Les travaux de construction devraient être achevés d'ici l'automne 2016.

Depuis 2007, le gouvernement de la Saskatchewan a consacré un total d'environ 948 millions de dollars à des projets d'investissement, dont 65 de grande envergure et un grand nombre de projet plus modestes tels que l'ajout de classes mobiles et projets d'entretien préventifs et de rénovation.

Renseignements :

Kelly Johnston

Ministère de l'Éducation

Regina

Téléphone : 306-787-1069

Courriel : [kelly.johnston@gov.sk.ca](mailto:kelly.johnston@gov.sk.ca)

Tél. cell. : 306-787-1069

Tony Baldwin

Division scolaire Prairie South

Directeur de l'éducation

Téléphone : 306-694-1200

Courriel : [Baldwin.tony@prairiesouth.ca](mailto:Baldwin.tony@prairiesouth.ca)

Tél. cell. : 306-630-6168